

Presentación

Con la aparición de esta Revista de Ciencia Política y Administración Pública, la tercera editada en el marco de la reestructuración de las publicaciones de nuestra Casa de Estudios, continúan cumpliéndose las metas propuestas y comienzan a consolidarse sus realizaciones respecto a abrir caminos para la difusión de los conocimientos que se producen en ella.

Impulsa a las autoridades, al Consejo de Publicaciones y a los comités editoriales, encarar esta etapa haciendo el mayor esfuerzo para que las publicaciones de la Facultad sean expresión del desarrollo de los saberes de docentes, investigadores, graduados y alumnos, contribuyan al intercambio de conocimientos desde las diferentes perspectivas teóricas disciplinarias y, a su vez, tener espacios de reflexión y debate para generar un diálogo enriquecedor que sea desafío de crecimiento para todos los que integramos esta institución académica.

Conscientes de que el desarrollo de nuestras disciplinas amerita evaluación y confrontación —aunque no sin dificultades— se arbitran los trabajos mediante el sistema de referato ciego. Más allá de éste, el debate entre nosotros mismos y la apertura a las diferentes miradas de nuestras disciplinas, debe contribuir a fortalecer nuestros estudios y a reflejar la variedad de nuestra actividad académica.

Falta mucho por hacer: impulsar a que todos los integrantes de la Facultad presenten trabajos, ajustar el sistema de selección, mejorar la calidad de edición. Sobre todo, lograr la mejor distribución con otras unidades académicas, con centros de investigación y bibliotecas, y también, con el medio, aumentando el intercambio por el canje, sin descuidar los posibles circuitos de comercialización. Esto permitirá que lo publicado en nuestra Casa no sólo alcance las fronteras de lo específicamente académico sino también que se extienda fuera de los límites para lograr un mayor impacto social.

Al promover la edición de nuestra revista nos mueve, fundamentalmente, la inquietud y la preocupación sobre los múltiples problemas sociales y políticos de un mundo complejo que demanda la búsqueda de respuestas y el esfuerzo para hacer comprensible esta realidad, aportando elementos para el cambio y la realización de una sociedad justa y solidaria.

Comité Editorial

Revista de Ciencia Política y Administración Pública